

# 出雲崎中学校だより

第5号 令和元年8月27日(火) ☎ 0258-78-2137 FAX 78-2164

発行：出雲崎町立出雲崎中学校（〒949-4342 出雲崎町大字米田745）

## 2学期がスタートしました！

### 「自分で考え、行動する」実践を

暑さもようやく和らぎ始めた中で33日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。

これからの10日間は、授業と平行して体育祭に向けた準備を進めていきます。熱中症対策を万全にしなが、生徒はもちろん、見に来てくださる皆様全員が楽しめる体育祭を目指しています

さて、1学期の終業式で「自立のための夏休み」にしてほしいと生徒に伝えました。これからは「Society 5.0」とか「超スマート社会」という予測が困難な社会を迎えると言われています。そのような時代を生き抜くためには、自分で課題を見つけ、自分で判断し行動する自立心と、チャレンジし続けるたくましさが必要であると考えられているからです。これらが備われば、社会がどのように変化しても自分で学ぶこともできますし、人に助けを求めることもできます。自立心とチャレンジ精神そのものがこれからの社会を生きる力になります。

最近、社会を震撼させた事件やトラブルを見ていると、うまくいかなかったことを他人や社会に転換させて恨みや不満を募らせている事例が多いように感じます。自分で判断し、行動し、結果を自分でしっかりと受け止めて、次に活かしていくという思考や経験が少なかったのではないのでしょうか。

子どもたちもいつか必ず自分で生活しなければなりません。自分で考え・行動する習慣は早く身に付けていた方がいいに決まっています。やらされるのではなく、自分から進んでやったほうが楽しいはずですし、将来の生きる力にもなります（もちろん困った時のSOSの出し方も重要です）。

2学期は体育祭・新人戦・学習発表会など様々な行事が続きます。毎時間の授業をしっかりと行って学力を高めることはもちろん重要ですが、行事を通して自ら積極的に行動する意欲や自立心、他とコミュニケーションする力、創造力、やりきる力などを育てていく所存です。

**体育祭スローガン 「最高の絆！ ～出中で起こる 熱き青春の嵐～」**



## 躍動する姿をご覧ください！ 9月7日(土)

### 【プログラム】



No	時刻	競技名(午前)	No	時刻	競技名(午後)
	9:15	開会式			昼食・休憩
		準備体操(よざこいソーラン)	7	12:30	応援コンクール
	9:35	エール交換	8	12:50	選抜リレー
1	9:45	全校100m走	9	13:05	男子団体種目(タイヤ取り)
2	10:10	1学年種目	10	13:20	女子団体種目(棒取り)
3	10:25	2学年種目	11	13:35	全員リレー
4	10:40	3学年種目	12	13:55	出雲崎おけさ
5	10:55	PTA種目(大玉送り)		14:10	エール交換
6	11:15	全校綱引き		14:20	閉会式
	11:30	昼食・休憩		14:45	解団式・フィナーレ

いよいよ体育祭が迫ってまいりました。夏休みの期間中も、生徒会総務や3年生の応援リーダー・パネルリーダーを中心に準備を進めてきました。来週は、実際の種目練習やチーム集会、さらに予行練習を行い、体育祭の本番を迎えます。暑い日が続きますが、全校生徒が一丸となって熱く燃え上がる行事です。ぜひとも、中学生のひたむきな、パワーあふれる姿をご覧ください。

## 夏休み期間の活動のようす

※ホームページの「出中日記」でも紹介しています。

猛暑が続いた夏休みでしたが、生徒は様々な場面で活躍してくれました。その取組を紹介します。

### 風景画講習会 8月2日(金)

8月2日(金)に良寛記念館で2年生を対象に風景画講習会を実施し、「出雲崎町並スケッチ合宿」を行っていた東京芸術大学大学院の10名の院生から指導を受けました。



大学院生の合宿は出雲崎の町並保存運動の一環としてスケッチを地元に残してもらえるよう町が招待しているもので昭和62年から続いています。芸術を専門に学んでいる大学院生から直接アドバイスを受けながら高台から見える風景を描いていました。スケッチを学ぶとともに、院生との会話や風光明媚な地元の再発見の機会となりました。

### 北信越陸上競技大会 8月6日(火)

今年の北信越大会は5年に1度の新潟県での開催となり、陸上競技大会はビッグスワンで行われました。大会には男子走高跳で県通信陸上大会4位、県総体陸上競技大会2位となった生徒が出場しました。自己ベストが出せず1m75という結果でしたが、個人での練習を積み重ね、北信越大会への出場を果たしたことは本当に素晴らしいことです。



### 奉仕委員会「グレートヒルズ訪問」8月9日(金)

出雲崎グレートヒルズの夏祭りに合わせて奉仕委員会の6名と有志3名、そして1年職場訪問の2名が訪問し、祭りのお手伝いをしました。ゲームの補助や食事の配膳、綿あめづくりなどをしながら利用者の方と交流しました。明るい表情でてきぱきと活動する姿に感心しました。グレートヒルズの皆様、ありがとうございました。



### 吹奏楽部「出雲崎船まつり」8月15日(木)



吹奏楽部が「出雲崎町船まつり」のステージイベントのオープニングを務めました。①ルパン三世のテーマ、②負けないで、③ディズニー・メドレーの3曲を演奏しました。大勢の観客の中、生徒による曲の紹介や曲に合わせた歌など、趣向を凝らした発表でまつりに華を添えてくれました。

## 小中連携研修会のようす

8月8日(木)に中央公民館で「出雲崎町教育研究会 小中連携研修会」を行いました。上越教育大学大学院



から講師をお招きし、応用行動分析を活用した指導・支援についての講演をしていただきました。情報の収集と組織としての対応がポイントであることを改めて認識させられました。研修で学んだことを生かし、チーム出雲崎で教育活動の充実に努めてまいります。

## お知らせ

### 9月の行事予定

9/2日(月)	全校朝会 管理主事訪問	18日(水)	職員会議
6日(金)	体育祭予行練習・準備	19日(木)	2年身体測定
7日(土)	体育祭	20日(金)	新人陸上大会 1年身体測定
9日(月)	振替休業日	21日(土)	テスト前部活動休止 ~26日(木)
10日(火)	生徒朝会 専門委員会	23日(月)	いじめ見逃しゼロ 県民の集い
12日(木)	生徒会評議委員会	26日(木)	2学期中間テスト①
13日(金)	評議委員会報告 PTA運営委員会	27日(金)	2学期中間テスト②
17日(火)	3年身体測定		出小6年生部活動見学